Société et Culture

Musique/Naneth et Kemit en duo samedi dernier

L'émotion au rendez-vous

F.B.E.M

Libreville/ Gabon

JUSTE deux voix et deux guitares. Et le spectacle était assuré. Naneth et Kemit en concert, samedi dernier, au Lokua bar de Glass, à Libreville, ont ravi plus d'un fan par leur duo, sur le thème "Jeux de voix, jeux de cordes". Une rencontre entre la voix transcendante de Naneth, et le slam militant de

Ici et ailleurs

• Mode

Olivier Lapidus : le re-

Créateur précurseur en matière de mode hightech, Olivier Lapidus fait son retour dans la couture sous son propre nom, dix-sept ans après avoir quitté la griffe fondée par son père Ted Lapidus. "Je rouvre le livre, mais à un nouveau chapitre", résume-t-il. Cette fois, nulle robe lumineuse ou en fibres végétales comme il en faisait défiler dans les années 1990, en tant que directeur artistique de la maison Lapidus. La nouveauté réside dans le concept de sa "maison de couture digitale", baptisée Création Olivier Lapidus, qu'il a lancée samedi. Deux premières collections de huit robes chacune, en prêt-àporter et couture, sont présentées et vendues en ligne, immédiatement et sans saisonnalité.

• Musique Adele annule deux concerts à Londres

La chanteuse Adele a annulé les deux derniers concerts qui devaient clore sa tournée mondiale, samedi et dimanche, au stade de Wembley à Londres en raison, dit-elle, "désespérée", d'un problème aux cordes vocales. Après deux premiers concerts mercredi et jeudi à Wembley devant quelque 100.000 personnes, la star britannique de 29 ans devait achever ce week-end une tournée de 123 dates. "Je ne sais même pas par où com-mencer", écrit-elle dans un long message publié sur les réseaux sociaux dans la nuit de vendredi à samedi. "Les deux dernières soirées à Wembley ont été les spectacles les plus grands et les meilleurs de ma vie (...). Mais, j'ai lutté, vocalement, pendant ces deux soirs. J'ai dû pousser bien plus que je ne le fais normalement", explique-t-elle.

Rassemblés par F.S.L.

oto - F.B.E.M

Kemit et Naneth, durant leur concert en duo.

Kemit. Deux artistes qui ont tant de choses en commun, dont des textes qui puisent dans l'africanité.

Si Naneth n'est plus à présenter sur la scène gabonaise, Kemit est, quant à lui, un Gabonais installé au Sénégal depuis bientôt six ans, et dont les productions, très cotées au pays de la Téranga, enchantent de plus en plus son Gabon natal.

C'est d'ailleurs sur un de ses titres, "Les damnés de la mer", que la scène a été ouverte samedi soir. Un titre qui évoque les malLe public, samedi dernier, dans un Lokua bar

Le public, samedi dernier, dans un Lokua bar aux allures de salon familial.

heurs des émigrés clandestins africains, et l'espoir que "nos générations futures ne soient plus ces damnés de la mer".

Le duo enchaînera avec le titre "J'imagine". Une balade émotive. L'ambiance était telle qu'un spectateur, maître Minko mi Nze, avouera avoir écrasé une larme au sortir de cette interprétation.

Viendra ensuite "Attends" de Naneth. Un titre qui parle d'amour, et qui s'est adressé à bien des couples présents dans cette salle du Lokua bar. D'autres titres envoûtants, comme "L'eau", "La chanson de l'exil" ou "Indépendance", ont également marqué ce concert. Le refrain du dernier titre cité aura, par exemple, été repris en chœur par l'ensemble des spectateurs.

Plusieurs surprises ont aussi ponctué ce spectacle d'environ deux heures d'horloge. Le cas du titre "Quand tout ira mieux", qui y a été interprété en exclusivité. Naneth et Kemit ont avoué l'avoir écrit la veille de leur prestation. Les "Jeux de voix et de cordes" auront, en définitive, égayé le public venu au duo concert. Chapeau, les artistes ...!

Opération de salubrité/Kemit et Naneth sur la plage du lycée Léon Mba Pour conscientiser sur l'environnement



neth et Kemit , sur la plage du lycée Mba.

F.B.E.M

Libreville/Gabon

QUELQUES heures avant leur concert en duo, samedi dernier, les artistes Kemit et Naneth ont entrepris de nettoyer la plage du lycée national Léon Mba. Une action qui s'inscrit dans leurs engagements respectifs en faveur de la protection de l'environnement. Naneth, en tant qu'ambassadrice pour la lutte contre la dégradation du littoral gabonais, et Kemit, en tant que

Œuvre de bienfaisance/Owendo Il honore 250 femmes

ΑN

Libreville/Gabon

L'ESPLANADE de la mairie du 2e arrondissement de la commune d'Owendo a accueilli, le week-end dernier, une cérémonie de remise de présents à 250 femmes. L'initiative s'inscrit dans le cadre des initiatives sociales en faveur de la femme. Occasion pour le maire du 2e arrondissement Fidèle Moudoumet, de dire son désir de manifester sa solidarité envers "les mamans dont le rôle est essentiel dans la consolidation d'un cercle familial épanoui et équili-

M. Moudoumet a exhorté les bénéficiaires "à vivre en parfaite harmonie, et d'être toujours en phase avec les orientations données par le service d'état civil de leur institution". Un message qui s'adressait particulièrement aux filles-mères.



le maire Fidèle Modoumet s'adressant à l'assistance.

Les membres du conseil municipal du 2e arrondissement et les auxiliaires de commandement d'Owendo ont pris part à la manifestation au cours de laquelle Fidèle Moudoumet n'a pas manqué de remercier le maire de la commune d'Owendo, Jeanne Mbagou, pour son implication dans la réussite de cet événement.

coordonnateur de l'Organisation non gouvernementale (ONG) Sénégal écologie (Seneco)-Africa. Il faut préciser que cet artiste gabonais, vit au Sénégal depuis 6 ans (lire ci-dessus). Les deux artistes ont été accompagnés dans cette opération par d'autres associations opérant dans ce domaine, à l'instar de Gabon Écologie, Africa green challenge, le

Comité inter-association de jeunesse pour l'environnement, ou encore le Conseil provincial de la jeunesse de l'Estuaire. Tous ont mis un point d'honneur à débarrasser le bord de mer des résidus de papiers, sachets et autres détritus abandonnés par les visiteurs.

Cette action, rappellent les organisateurs, visait surtout à "conscientiser" les uns et les autres sur la question de la salubrité en général. Particulièrement sur les plages, et aux abords de nos domiciles respectifs.

Le geste a été apprécié des Librevillois. Le cas de cet agent de ramassage d'ordures de la société Averda, Alice E., affectée sur le site, et qui a parlé d'un type de coup de main qui était toujours le bienvenu.



Libreville > Johannesburg > Libreville

Appelez 01.72.41.91 - 06.07.76.63 - 03.11.60.98 ou contactez votre agence de voyage habituelle E-mail: southafricanairwaysgabon@yahoo.fr



South African Airways

Best Airline in Africa For the 14th consecutive year

Best Airline Staff Service in Africa For the 4th time

